



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Los días 2 y 3 de noviembre del corriente año, se llevarán a cabo en San Carlos de Bariloche las V jornadas Regionales del IOM2 en la Patagonia.

El Instituto Oscar Masotta, creado en el año 2000, para la investigación y docencia del psicoanálisis, tiene como objetivo la transmisión del psicoanálisis de la orientación lacaniana, articulado a la política de extensión de la Escuela de Orientación Lacaniana, en todo el país.

El CID Bariloche, Centro de Investigación y Docencia, desde entonces es un referente de formación para los que recién se inician en su práctica como para los practicantes con más experiencia, y esto vale para los que ya viven aquí desde años.

Participarán de este encuentro CID Neuquén, Delegación Ushuaia, Delegación Comodoro Rivadavia, Delegación de Río Gallegos, Grupo en formación Puerto Madryn y CID Bariloche, además de diferentes colegas que asistirán de otros lugares del país.

En el año 2010, fue el primer encuentro en la ciudad de San Carlos de Bariloche, donde se trabajó acerca de "Síntomas y semblantes: actualidad de la clínica psicoanalítica." Dos años más tarde, la reunión se concentró en Comodoro Rivadavia y el tema tratado en esa oportunidad fue "La dignidad del sujeto en el siglo XXI. Qué dice y hacen los psicoanalistas". La III Jornada, se efectuó en 2014 y Neuquén fue el centro de concurrencia para trabajar en relación a "La Fragilidad del Lazo: ¿cómo convivir con el otro?. Los siguientes dos años se reunieron en Río Gallegos, donde se debatió sobre "La trama de lo Familiar... o la extrañeza de lo propio".

Este año, nuevamente San Carlos de Bariloche será sede de la jornada y se abordará el tema " Vigencia del Psicoanálisis en la época del para-todos igual. La acción del analista".

Esta convocatoria parte una vez más del deseo de hacer existir el psicoanálisis en una civilización donde se impone lo cuantificable, lo evaluable y la vigencia. Su orientación (con Freud y Lacan como referentes) lleva a escoger la vía de lo singular que la experiencia del psicoanálisis rescata en medio de la abundancia de las cifras y del cognitivismo de las neurociencias.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Podemos decir que el psicoanálisis es un discurso que desde su nacimiento habitó cada época siendo parte de la cultura, ha conversado siempre con otros discursos, pero manteniendo una posición de subversión. Se trata de incidir desde el discurso Psicoanalítico en nuestra civilización actual aportando herramientas para pensar las políticas actuales que hay en cada lugar sobre temas como: transexualismo, los cambios de sexos en los niños y adolescentes; la adopción en matrimonios homosexuales; la violencia de género; las políticas del autismo, legislaciones en el campo de las psicoterapias y en el campo médico y de la salud mental; el segregacionismo contemporáneo, incidencias de la genética y de la ciencia en la clínica actual, etc.

Se invita a toda la comunidad a conversar acerca de la dificultad que la época presenta para respetar las singularidades intentando por diferentes medios (científicos, evaluativos, entre otros) la homogeneización y la clasificación "para todos lo mismo".

Se contará con la presencia de Leonardo Goroztiza, presidente de la Escuela de la Orientación Lacaniana.

Por ello.

**Autor:** Leandro Lescano.

**Acompañante :** Mariana Domínguez Mascaró.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés comunitario, educativo y cultural, las V jornadas Regionales del IOM2 en la Patagonia, que se realizarán los días 2 y 3 de noviembre del corriente año, en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

**Artículo 2°.-** De forma.